

VOTRE AVIS NOUS INTÉRESSE !

Nous espérons que vous serez satisfait des soins et de l'accueil reçus. Pour nous permettre de nous améliorer, un questionnaire créé en collaboration avec le Comité Patients Partenaires est à votre disposition, dans le service.



Ce questionnaire confidentiel a pour objectif d'encourager nos équipes à maintenir leur niveau de qualité et de répondre au mieux à vos attentes et vos besoins. Nous vous saurions gré de bien vouloir le remplir et de le déposer dans l'urne prévue à cet effet. Vous avez également la possibilité de le compléter sur notre site internet.



www.chmouscron.be
Rubrique Satisfaction patient



Pour plus d'infos sur notre service d'imagerie médicale, rendez-vous sur www.chmouscron.be



SERVICE D'IMAGERIE MÉDICALE

SERVICE D'IMAGERIE MÉDICALE

Le service vous accueille

Du lundi au vendredi
8h à 17h

Route 140

📞 Prise de rendez-vous

+32 (0)56 85 82 50

Du lundi au vendredi
8h à 18h

le samedi de 8h à 12h



QUE FAUT-IL RAMENER ?

- La carte d'identité (eID ou ISI+)
- La prescription de l'examen
- La carte Vitale si vous êtes français

CT CORONARO- GRAPHIE

Mon Rendez-vous :

Centre Hospitalier de Mouscron
Avenue de Fécamp, 49 - 7700 Mouscron
+32 (0)56 85 85 85
www.chmouscron.be

chm
mouscron

Centre
Hospitalier
de
Mouscron
asbl

PRINCIPE

Le CT scanner des artères coronaires est une technique permettant, dans certains cas sélectionnés par le cardiologue, d'explorer les artères du cœur de façon moins invasive qu'une coronarographie classique. Il est réalisé grâce à un CT scanner multibarrettes de dernière génération couplé à l'enregistrement de l'ECG et au traitement des images obtenues sur un puissant ordinateur permettant la décomposition du mouvement cardiaque et une analyse en 2D et en 3D détaillée des artères.

DURÉE

Environ 15 minutes.

PRÉPARATION ET PRÉCAUTIONS

Il faut être à jeun et ne pas avoir consommé de café ou de thé depuis au moins 4 heures (ni boire, ni manger, ni fumer).

⚠ AVERTIR IMPÉRATIVEMENT LE MANIPULATEUR :

- si vous êtes enceinte ou si vous pouvez l'être ou si vous allaitez ;
- si vous êtes allergique au produit de contraste ;
- si vous souffrez d'eczéma, d'urticaire ou d'asthme ;
- si vous prenez des antidiabétiques oraux , le médicament devant être arrêté le jour de l'examen ;

- si vous souffrez d'une insuffisance rénale.

Il faut signaler tous les médicaments que vous prenez habituellement au médecin prescripteur. Certains médicaments doivent être arrêtés avant cet examen ; votre médecin vous indiquera en détail la marche à suivre.

DÉROULEMENT

Le patient est couché sur un lit mobile qui glisse doucement dans un anneau. Des électrodes sont placées sur le thorax afin d'enregistrer le rythme cardiaque (ECG). L'examen est réalisé avec une injection de produit de contraste par voie intraveineuse qui risque de vous procurer une sensation de chaleur tout à fait normale. La réalisation de l'examen est supervisée par un radiologue. L'équipe médicale se trouve derrière la vitre, elle vous voit et vous entend parfaitement. Il vous sera



Salle de scanner

administré un puff de médicament sous la langue avant l'examen. Si votre rythme cardiaque est trop élevé, un médicament sera également injecté. Pour la parfaite netteté des images, on vous demandera de rester immobile et de ne pas respirer pendant des périodes de 5 à 10 secondes environ.

EST-CE DOULOUREUX ?

La pose de la voie veineuse est comparable à une prise de sang. Le produit risque de vous procurer une impression de chaleur dans le corps. Ce produit peut provoquer, chez certains patients, des réactions cutanées allergiques et plus rarement respiratoires. Les produits de contraste modernes employés actuellement provoquent toutefois ces réactions plus rarement qu'auparavant.

APRÈS L'EXAMEN

Le radiologue et le cardiologue réaliseront une analyse complète et concertée des images en 2D et 3D. Les résultats seront ensuite transmis au médecin prescripteur, qui vous communiquera les résultats définitifs.

Buvez 1,5 litre d'eau après l'examen pour accélérer l'évacuation du produit de contraste.

Aucun paiement ne sera à effectuer sur place, la facture sera directement envoyée à votre adresse.